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Conferência discute propostas de melhorias na 
Secretaria de Cultura  

Nesta terça-feira, dia 
12 de setembro, na sala 
de vídeo Célia Maria Stá-
bile, no Centro Cultur-
al, no Jardim Camargo, 
está sendo realizada a V 
Conferência Municipal 
de Cultura com o tema: 
Democracia e Direito 
à Cultura. Durante a 
reunião, estão sendo 
debatidas propostas a 
níveis municipal, estad-
ual e nacional dentro de 
seis eixos pré-estabele-
cidos pelo Ministério da 
Cultura. A Conferência é 
organizada e promovida 
pela Secretaria Munic-
ipal de Cultura e pelo 
Conselho Municipal de 
Cultura. 

Ao todo, serão defini-

das até 10 propostas mu-
nicipais e 12 estaduais 
para cada eixo determi-
nado. Os projetos serão 
encaminhados para uma 
próxima Conferência Es-
tadual no mês de dezem-
bro por meio de dois del-
egados eleitos durante a 
reunião de hoje, sendo 
um representando a so-
ciedade civil e o outro 
do Poder Público. Além 
disso, o encontro tem a 
finalidade de estabelecer 
a agenda das ações cul-
turais em Mogi Guaçu, 
possibilitar a implan-
tação de políticas públi-
cas na Cultura, além de 
incentivar e democra-
tizar a participação do 
público no setor.

Cras Norte está com inscrições 
abertas para três cursos gratuitos 

em parceria com o Senai  

Mogi Guaçu conquista 
quatro medalhas no JOMI 

Estadual 2023

 Prisão do suspeito e 
recuperação do veículo 
roubado em Mogi Mirim
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26º Batalhão da PM terá nova 
sede: Inauguração da Pedra 
Fundamental marca o início 

da construção
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Mogi Guaçu

No dia 11 de setembro 
de 2023, por volta das 
20h20, uma equipe da For-
ça Tática da Polícia Militar 
recebeu informações sobre 
o furto recente de uma mo-
tocicleta ocorrido na Rua 
Acúrcio Alves Ramos, em 
Mogi Guaçu. A vítima es-
tava rastreando o veículo 
e informou que sua última 
localização era na Rodovia 
dos Agricultores, próximo 
à Piteira, em Mogi Mirim.

Imediatamente, a equi-
pe da Força Tática se di-
rigiu ao local indicado 
e avistou um indivíduo, 
posteriormente identifica-
do como o autor do furto, 
saindo de uma mata com 
um capacete nas mãos.

Mogi Guaçu
Mogi Guaçu

Grupo O Regional lança Podcast nesta 
sexta-feira
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PAZ, PRODUTO BARATO

O planeta Terra é abençoado!
Deus o criou com muito amor
e colocou aqui os seus filhos
para viverem isentos de dor.

O homem evolui sempre,
muitas vezes para melhor,

mas sempre tem alguém do contra
a espargir contendas ao redor.

A civilização está avançada,
repleta de ciência e tecnologia.

Constroem-se bombas e artefatos
para matar quem nem conhecia.

É a revolta com guerrilhas,
o mundo está perdendo a paz.

Destrói-se tudo,
pois tem herói que o refaz.

Deus está no comando
e a fé é essencial.

Um dia estaremos em paz
com a compreensão mundial.

Poesia de Valter Máz Borges, do livro O 
remédio do silêncio, volume 15 da coleção 
Mensagens de fé (editoraoartifice.com.br), 
em homenagem ao Dia da Compreensão 
Mundial, que é lembrado em 17 de setembro. 
Todos os livros do autor são filantrópicos.

É possível ser feliz no trabalho?
*José Renato Nali-

ni

O trabalho  não 
precisa ser castigo. 
Essa visão de que “so-
breviverás com o suor 
do seu rosto”, herança 
cristã de literalidade 
polêmica, tem de ser 
revista em nossos dias. 

Quando se faz aq-
uilo de que se gosta, 
o trabalho é um praz-
er. No livro “A bus-
ca: encontrando um 
trabalho significativo 
em uma pós carreira”, 
o americano Bruce 

Feiler explora o tema 
de como descobrir um 
trabalho que se ame. 
Nessa obra, ele faz 
vinte e uma perguntas 
para ajudar alguém a 
encontrar essa ativ-
idade remunerada e 
prazerosa. 

Começa com três 
pontos: olhar para o 
passado é o primeiro 
deles. O que o interes-
sado aprendeu sobre o 
trabalho de seus pais. 
Quais os aspectos pos-
itivos e quais os neg-
ativos. Em segundo 
lugar, encarar o pre-

sente. O que pretendo 
priorizar neste está-
gio de minha vida? 
Dinheiro, família ou 
criatividade?

Terceiro, as per-
guntas sobre o futu-
ro. Como é que você 
se enxerga daqui a 
dez ou vinte anos? O 
seu trabalho tornará o 
mundo melhor? Você 
pensa em ter colegas 
de trabalho que pos-
sam também ser seus 
amigos? Qual a sua 
preocupação pessoal 
com o projeto de sal-
var o planeta, que deve 

ser o compromisso de 
todos os viventes?

A juventude tem 
melhores condições 
de responder satisfa-
toriamente às três per-
guntas. A COVID-19 
teve como subprodu-
to interessante, faz-
er com que o jovem 
pensasse o que real-
mente quer da vida. O 
trabalho precisa dar 
sentido à existência. 

O l ivro fala  em 
“pós carreira”, porque 
a concepção tradicio-
nal de carreira, criada 
há um século, coin-

cidentemente com o 
fenômeno da urban-
ização, já não prepon-
dera. Hoje, a cada dois 
anos e meio podem 
ocorrer mudanças. O 
sucesso não pode ser 
avaliado apenas em 
termos financeiros. 
O êxito e a felicidade 
pessoal não se vin-
culam a status. Prin-
cipalmente, pensar 
que hoje não existem 
padrões. Cada qual é 
o senhor de seu desti-
no. Ou da parte mais 
importante dele. 

Os sonhos mudam 

ao longo do tempo. 
Adaptar-se ao ines-
perado é algo que a 
contemporaneidade 
exige de cada um de 
nós. Vive-se uma só 
vez. Procure o tra-
balho que traga prazer 
e, com ele, a felicidade 
humana possível. 

*José Renato Nali-
ni é Reitor da UNI-
R E G I S T R A L ,  d o -
cente da Pós-gradu-
ação da UNINOVE e 
Secretário-Geral da 
ACADEMIA PAULIS-
TA DE LETRAS. 

A modernização da publicidade médica 
no Brasil

O papel das testemunhas na 
assinatura de um contrato

Sandra Franco*

O Conselho Feder-
al de Medicina (CFM) 
anunciou uma nova 
resolução com a flex-
ibilização e modern-
ização das regras para 
publicidade e pro-
paganda feita pelos 
médicos nas redes so-
ciais. Agora, os profis-
sionais poderão postar 
selfies e também fotos 
de “antes e depois” de 
tratamentos, “desde 
que não tenham carac-
terísticas de sensacio-
nalismo ou concorrên-
cia desleal”.

Entretanto, essa 
nova era, que acom-
panha a revolução tec-
nológica, não significa 
que tudo está liberado. 
Essa nova permissão 

vem acompanhada da 
responsabilização pelo 
profissional, em todas 
as esferas. O médico 
poderá, por exemp-
lo, usar imagens dos 
seus pacientes, com 
o seu expresso con-
sentimento, mas não 
poderá identificá-lo. 
Além disso, as ima-
gens não poderão ser 
manipuladas ou apri-
moradas e devem ser 
divulgadas sempre 
com o acompanha-
mento de um texto 
educativo e explica-
tivo sobre determi-
nado tratamento ou 
intervenção. Esse tex-
to deve explicar tam-
bém possíveis fatores 
que possam influen-
ciar negativamente os 
resultados. Ou seja, 

as fotos de “antes e 
depois” poderão ser 
feitas, mas precisam 
de uma explicação so-
bre as perspectivas de 
tratamento para difer-
entes biotipos e faixas 
etárias, abrangendo a 
evolução imediata, a 
médio prazo e a lon-
go prazo. E, sugere o 
CFM, que o médico 
também poste resul-
tados não desejados, 
ainda que seja de ban-
co de imagem.

Postar “antes e de-
pois” traz para o médi-
co o compromisso de 
entregar um resultado. 
Portanto, necessário 
esclarecer ao paciente 
que nem todos terão o 
mesmo resultado para 
o mesmo procedimen-
to. Ademais, o médico 

precisará ser espe-
cialista para realizar 
esses posts, visto que 
continua a proibição 
de o médico anunciar 
que trata de órgãos ou 
doenças específicas, 
sem que tenha RQE. 
Como o médico sem 
o registro de qualifi-
cação de especialista 
poderá postar uma 
rinoplastia sem que 
seja cirurgião plástico 
ou otorrino? Em tese, 
não poderá.

A f lexibi l ização 
da norma, que antes 
era muito restritiva, é 
positiva, mas requer 
cuidados. Cabe res-
saltar que o médico 
poderá ser respons-
abilizado por propa-
ganda enganosa, que 
indique resultados dif-

erentes dos expostos 
em suas redes soci-
ais, por exemplo. Por 
isso, é necessária que 
o profissional explore 
essa nova resolução de 
maneira responsável 
para evitar quaisquer 
problemas futuros.

Outra novidade in-
teressante, mas que 
chega anos atrasada, 
envolve a permissão 
para publicação de 
valores de consultas 
meios e formas de pa-
gamento. Esse é um 
direito do consumidor 
e não poderia ser trat-
ado como uma questão 
ética apenas.

Os médicos terão 
180 dias para se adap-

tar às nova regras. Ou 
seja, elas passarão a 
viger em 2024.

*Sandra Franco é 
consultora jurídica es-
pecializada em Direito 
Médico e da Saúde, 
doutoranda em Saúde 
Pública,  MBA-FGV 
em Gestão de Serviços 
em Saúde, diretora 
jur íd ica  da  Abcis , 
consultora jurídica da 
ABORLCCF, especial-
ista em Telemedicina 
e Proteção de Dados, 
fundadora e ex-presi-
dente da Comissão de 
Direito Médico e da 
Saúde da OAB de São 
José dos Campos (SP) 
entre 2013 e 2018.

Por Daniela Pozzetti
 
Você já deve ter se 

perguntado o porquê 
os advogados sempre 
recomendam que todo 
contrato deve ser assina-
do pelas partes e, tam-
bém, por duas testemu-
nhas.

A razão é muito ob-
jetiva. O Código de Pro-
cesso Civil, em seu artigo 
784, inciso III, determi-
na que o “documento 
particular assinado pelo 
devedor e por 2 (duas) te-
stemunhas” tem caráter 
de título executivo extra-
judicial.

Embora isso possa 
não fazer muito sentido 
a você no momento da 
assinatura, o fará quando 
da execução do contrato 
para fazer valer o seu 
direito.

Tendo um título ex-
ecutivo extrajudicial em 
mãos, a cobrança de uma 
dívida ou a execução de 
uma obrigação do deve-
dor de fazer ou não fazer 
algo contratado, se torna 
muito mais célere.

Isto porque, ao ser 
necessário ingressar com 
uma ação judicial, o cre-
dor já possuirá um doc-
umento que comprova o 
seu direito à cobrança de 
uma dívida ou obrigação. 
E, sendo assim, o credor 

poderá optar por não 
propor um processo de 
conhecimento (ou seja, 
de “reconhecimento de 
seu direito”), uma vez 
que para os títulos ex-
ecutivos extrajudiciais, 
é possível se ingressar 
diretamente com a ação 
de execução, que é mais 
eficaz e usualmente mais 
rápida, quando todos os 
demais requisitos legais 
estiverem presentes.

Isso significará para 
o credor, alguns anos a 
menos para ter uma res-
olução sobre o seu caso.

Cabe destacar que, se 
o leitor olhar mais aten-
tamente, perceberá que 
o artigo 784, inciso III 
do citado diploma legal, 
não diz “contrato”, mas 
sim, “documento partic-
ular”. Isso foi muito bem 
colocado pelo legislador, 
porque abriu um leque 
de possibilidades de in-
strumentos que podem 
possuir natureza jurídica 
de título executivo extra-
judicial, se assinado por 
2 testemunhas. Estamos 
falando de todos os tipos 
de contratos tais como, 
Contratos de Compra e 
Venda de Bens e Serviços, 
Acordos de Confidencial-
idade, Memorando de 
Entendimentos, Acordos 
Comerciais, Contratos de 
Parceria, Contratos de 

Aluguel, Termo de Cessão 
de Direitos, Transações, 
dentre outros diversos 
tipos de instrumentos 
jurídicos bilaterais.

Não é demais lem-
brar que as testemunhas 
devem ser as mesmas em 
todas as vias assinadas do 
documento.

E se o documento 
particular tiver sido assi-
nado apenas pelas partes, 
terá validade? Sim, terá, 
mas muda o tipo de ação 
a ser proposta.

Vale pontuar que a 
Lei nº 14.620/2023 in-
cluiu uma exceção a esta 
regra, onde as assinaturas 
das testemunhas ficariam 
dispensadas, inserindo o 
parágrafo quarto ao já 
mencionado artigo 784, 
para estabelecer que:

“§ 4º Nos títulos ex-
ecutivos constituídos 
ou atestados por meio 
eletrônico, é admitida 
qualquer modalidade de 
assinatura eletrônica pre-
vista em lei, dispensada 
a assinatura de testemu-
nhas quando sua integ-
ridade for conferida por 
provedor de assinatura.”

Ou seja, se o docu-
mento particular for as-
sinado eletronicamente 
por uma das modali-
dades previstas em lei, 
onde o provedor de assi-
natura pode atestar sua 

integridade, as testemu-
nhas ficarão dispensadas 
e o documento já valerá 
como título executivo 
extrajudicial, oportuni-
zando o ingresso de ação 
de execução supramen-
cionada.

É importante deixar 
claro que os títulos ex-
ecutivos extrajudiciais 
possuem alguns outros 
requisitos legais, que de-
verão ser avaliados pelo 
advogado no caso concre-
to, antes da propositura 
da ação.

 Com as consider-
ações aqui trazidas, é pos-
sível compreender a im-
portância das assinaturas 
das testemunhas em um 
instrumento particular.



Sexta-Feira 
15 de Setembro de 20233 Correio do Povo

Projeto Recicla Guaçu: alunos da rede 
municipal de ensino visitam o LEVA 

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Municipal 
da Educação começa a 
promover, a partir des-
ta terça-feira, dia 12 de 
setembro, a visitação de 
alunos do 9º ano da rede 
municipal de ensino de 
Mogi Guaçu ao LEVA 
(Local de Entrega Vol-
untária Assistido), insta-
lado no estacionamento 
do Centro Cultural, no 
Jardim Camargo, e à As-
sociação Cooper 3Rs, no 
Jardim Esplanada, que 
fazem parte do Projeto 
Recicla Guaçu. 

Durante os meses de 
setembro, outubro e no-
vembro serão realiza-
das 12 visitas com duas 
horas de duração em dias 
pré-determinados, no 
período da manhã e da 
tarde. O intuito do pro-

jeto é promover o enga-
jamento das crianças e 
jovens da rede municipal 
de ensino nas atividades 
de educação ambiental e 
destacar a importância 
do Projeto Recicla Guaçu. 

Por meio deste tra-
balho, os estudantes serão 
estimulados a desenvolv-
er o pensamento crítico, 
para que possam se posi-
cionar sobre as questões 
que envolvem o meio 
ambiente e, com isso, 
impactando a sociedade 
a longo prazo.  

O projeto Recicla 
Guaçu é realizado por 
meio de parceria entre 
as Secretarias Municipais 
de Agricultura, Abasteci-
mento e Meio Ambiente 
(SAAMA), da Educação 
e da Cooper 3Rs e da em-
presa Sylvamo do Brasil.  

A visitação das escolas 

ao Projeto segue uma 
habilidade descrita no 
Currículo Paulista, um 
referencial curricular do 
Governo do Estado de 
São Paulo, tendo como 
finalidade propor inicia-
tivas individuais e cole-
tivas para a solução de 
problemas ambientais da 
comunidade e/ou da ci-
dade, com base na análise 
de ações de consumo 
consciente e de sustent-
abilidade bem-sucedidas. 

A administradora dos 
Centros de Educação 
Infantil (CEI), Danielle 
Cristina Ferreira Maria-
no, reforçou que o obje-
tivo é informar e sensi-
bilizar os estudantes por 
meio de vivências sobre 
os problemas e possíveis 
soluções sustentáveis 
para preservação do meio 
ambiente. “Os alunos 

aprenderão sobre a cole-
ta, triagem, prensagem e 
destinação adequada do 
lixo. Através dessa ação, 
espera-se que os estu-
dantes sejam capazes de 
atuar como indivíduos 
críticos que participam 
das decisões sobre seus 
futuros”, completou. 

LEVA 
O projeto tem a ini-

ciativa da empresa Syl-
vamo do Brasil, que fez a 
doação do container, em 
parceria com a Cooper 
3Rs e com as Secretarias 
Municipais de Agricultu-
ra, Abastecimento e Meio 
Ambiente (SAAMA) e 
de Cultura. O container 
foi instalado durante as 
comemorações do Dia 
Mundial do Meio Ambi-
ente, lembrado no dia 5 
de junho, no estaciona-

mento do Centro Cultural 
localizado na Avenida dos 
Trabalhadores, nº 2.651, 
no Jardim Camargo.  

O container conta com 
uma equipe de educa-
dores ambientais da Co-
operativa Cooper 3Rs e 
cestos para o descarte 
de materiais recicláveis, 
que pode ser realizado 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 18h. Para o des-

carte, estão disponíveis 
no local cestos de vidro, 
metal, papel, plástico, 
alumínio e eletrônicos. 
Os dois educadores am-
bientais da Cooper 3Rs 
conversam com a popu-
lação e explicam sobre a 
forma correta de descarte 
dos materiais recicláveis, 
sobre a importância do 
ato e o que pode ser re-
ciclado.

Conferência discute propostas de melhorias na 
Secretaria de Cultura  

De Mogi Guaçu 

Nesta terça-feira, dia 
12 de setembro, na sala 
de vídeo Célia Maria Stá-
bile, no Centro Cultur-
al, no Jardim Camargo, 

está sendo realizada a V 
Conferência Municipal 
de Cultura com o tema: 
Democracia e Direito 
à Cultura. Durante a 
reunião, estão sendo 
debatidas propostas a 

níveis municipal, estad-
ual e nacional dentro de 
seis eixos pré-estabele-
cidos pelo Ministério da 
Cultura. A Conferência é 
organizada e promovida 
pela Secretaria Munic-
ipal de Cultura e pelo 
Conselho Municipal de 
Cultura. 

Ao todo, serão defini-
das até 10 propostas mu-
nicipais e 12 estaduais 
para cada eixo determi-
nado. Os projetos serão 
encaminhados para uma 
próxima Conferência Es-
tadual no mês de dezem-
bro por meio de dois del-
egados eleitos durante a 
reunião de hoje, sendo 

um representando a so-
ciedade civil e o outro 
do Poder Público. Além 
disso, o encontro tem a 
finalidade de estabelecer 
a agenda das ações cul-
turais em Mogi Guaçu, 
possibilitar a implan-
tação de políticas públi-
cas na Cultura, além de 
incentivar e democra-
tizar a participação do 
público no setor. 

O presidente do Con-
selho Municipal de Cul-
tura, Bruno Mendonça, 
ressaltou que foram 
realizadas outras duas 
reuniões abertas com o 
objetivo de ouvir e de-
bater possíveis ideias e 

sugestões de propostas 
para a Conferência. “É 
importante termos essas 
oportunidades de ouvir 
o público para auxiliar 
no debate das propos-
tas. Realizamos a Con-
ferência de dois em dois 
anos e, neste espaço de 
tempo, o Conselho faz o 
acompanhamento e dire-
cionamento dos projetos 
definidos”, afirmou.  

“Todos os partici-
pantes são muito con-
scientes e nos agregam 
muito. Temos a reunião 
também como uma opor-
tunidade para discutir o 
gerenciamento de recur-
sos para a destinação de 

atividades culturais para 
a população”, completou 
o presidente.  

Os seis eixos estabe-
lecidos pelo Ministério 
da Cultura foram: Insti-
tucionalização, marcos 
legais e Sistema Nacion-
al de Cultura; Democra-
tização do acesso à Cultu-
ra e participação social; 
Identidade, patrimônio 
e memória; Diversidade 
Cultural e transversali-
dades de gênero, raça e 
acessibilidade na políti-
ca cultural; Economia 
criativa, trabalho, renda 
e sustentabilidade; e Di-
reito às artes e às lingua-
gens digitais.

Obras de recuperação do pavimento na 
rodovia Campinas-Mogi são concluídas

Da Redação

As obras de recuper-
ação do pavimento na 
Rodovia Gov. Dr. Adhe-

mar Pereira de Barros 
(SP-340) foram concluí-
das. No total, foram 33 
noites trabalhadas com a 
aplicação de 3.646 tone-

ladas de massa asfáltica 
(o equivalente a 304 
caminhões). As obras 
foram iniciadas em 10 
de julho e, desde então, 
a Renovias recuperou o 
pavimento de 23 pon-
tos onde havia maior 
desgaste do trecho sob 
concessão.

Houve a substituição 
da massa asfáltica anti-
ga pela nova em trechos 
que vão do km 114 ao 169 
da pista Norte (sentido 
interior) e do km 136 ao 
123 da pista Sul.

“O cronograma foi 
cumprido à risca e, assim 
garantimos um serviço 
de máxima qualidade, 

sendo executado, exclu-
sivamente, das 21h às 
05h pensando no con-
forto de nossos clientes. 
Trabalhar na madrugada 
foi um desafio, mas o 
tráfego foi minimamente 
afetado pela obra, e não 
tivemos grandes impac-
tos que causassem tran-
storno aos motoristas”, 
ressaltou o responsável 
pela área de Adminis-
tração de Obras e Con-
servação, Dárcio Pereira 
Ferraz.

Para complementar 
as obras de recuperação 
do pavimento, apenas a 
sinalização viária está 
em execução. A empresa 

Sinape tem trabalhado 
durante o dia e a noite na 
pintura de solo e na im-
plantação de faixas para 
garantir a visibilidade 
adequada aos motoris-
tas que trafegam pela 
SP-340.

Sobre a Renovias: A 
malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-
cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Par-
do) e SP-215 (Vargem 

Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-
cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema 
de Ajuda ao Usuário 
(SAU) da Renovias está à 
disposição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, basta 
ligar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br.

Renovias encerra feriado sem vítima fatal 
nas rodovias sob sua administração

Da Redação

A Operação Especial 
no feriado prolongado de 
7 de setembro, no siste-
ma que interliga Campi-
nas, Circuito das Águas 
e sul de Minas Gerais 
movimentou mais de 
612 mil veículos em toda 
a malha viária adminis-
trada pela Renovias. O 
movimento ficou abaixo 
da expectativa, que era 
de 732 mil.

O feriado terminou 
sem mortes provocadas 
por acidentes automo-
bilísticos e houve ainda 
uma redução de 65,3% 
no número de feridos (de 
26 para 9), em relação ao 
mesmo feriado de 2017, 
quando o 7 de setembro 
também foi um feriado 
prolongado já que caiu 
em uma quinta-feira. 
No total, este ano, foram 
25 acidentes, sem gravi-
dade.

Além de zerar o núme-
ro de vítimas fatais nos 
últimos cinco dias, a Op-
eração Independência 
– que aconteceu entre 
zero hora de quarta-fei-
ra (6/9) e meia-noite de 
ontem (10/9) – registrou 
um total de 996 atendi-
mentos aos clientes, in-
cluindo serviços de guin-
cho, socorro mecânico 
e atendimento pré-hos-
pitalar. A maior parte 
dos atendimentos foi de 

pane mecânica, seguida 
de troca de pneus.

O Centro de Controle 
de Operações (CCO) da 
Renovias, que funciona 
24 horas por dia, aten-
deu 586 ligações neste 
período, tanto pelo 0800 
quanto pelos telefones 
de emergência das ro-
dovias.

 
Sobre a Renovias: A 

malha viária da Reno-
vias liga Campinas, Cir-

cuito das Águas e sul de 
Minas: SP-340 (Campi-
nas/Mococa), SP-342 
(Mogi Guaçu/Águas da 
Prata), SP-344 (Aguaí/
Vargem Grande do Sul), 
SP-350 (Casa Branca/
São José do Rio Par-
do) e SP-215 (Vargem 
Grande do Sul/Casa 
Branca), com extensão 
de 345,6 quilômetros. A 
concessionária admin-
istra as rodovias através 
do Programa de Con-

cessões Rodoviárias do 
Governo do Estado de 
São Paulo. O Sistema 
de Ajuda ao Usuário 
(SAU) da Renovias está à 
disposição 24 horas por 
dia. Para acioná-lo, basta 
ligar 0800 055 9696 ou 
usar um dos fones de 
emergência implanta-
dos a cada quilômetro. 
Condições antecipadas 
do tráfego podem ser 
obtidas pelo site www.
renovias.com.br
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Grupo O Regional lança Podcast nesta
 sexta-feira

A tecnologia nos últi-
mos anos vem mudando a 
maneira dos veículos e da 
mídia de se comunicarem. 

Pensando nisso, o Grupo 
O Regional de Comuni-
cação vem nos últimos 
anos, buscando se adaptar 

e fazer bom uso dessas 
novidades para acom-
panhar o leitor que vive 
na correria do dia-a-dia e 
o jovem que hoje, utiliza 
de novos meios para se 
manter informado.  As-
sim, o Grupo O Regional 
lança nesta sexta-feira, 15 
de setembro, seu primeiro 
Podcast.

O Regional Tour Pod-
cast surge com a ideia 
de mostrar tudo sobre o 
turismo, comércio e a cul-
tura em Holambra e será 
apresentado por quem 
entende muito do assunto 
– Ivonne de Wit, que com 
mais de 32 mil seguidores 
no Instagram, mostra di-
ariamente tudo sobre a 
cidade das flores através 

do Portal de Holambra. As 
gravações, acontecem no 
Estúdio Nascer do Som, 
também em Holambra, 
com direção do produtor 
e músico, Gabriel Francis.

Luis Carlos Benedito, 
proprietário do Grupo 
e idealizador do projeto 
destaca que o Grupo O 
Regional vem trabalhan-
do fortemente para usar 
da tecnologia a seu favor, 
“Hoje possuímos sete jor-
nais impressos  e on-line 
que também podem ser 
vistos no Portal O Region-
al.net e na Plataforma O 
Regional On, na versão 
digital, em breve lançare-
mos o Guia  Caminhos da 
Região, um guia turístico 
completo que engloba 

25  municípios, sendo 
parte da Região Metro-
politana de Campinas, 
Baixa Mogiana, Circuito 
das Águas Paulista e Sul 
de Minas,um novo pro-
duto  que visa valorizar 
a culinária e o comércio, 
potencializando o turismo 
e movimentando a econo-
mia local.”

Sobre o PodCast, Luis 
destaca que ao longo das 
semanas, muita coisa ba-
cana e muita informação 
vem por aí com entrevis-
tados que fizeram e con-
tinua fazendo parte da 
história do desenvolvi-
mento e crescimento de 
Holambra e mais, destaca 
também que pretende am-
pliar o novo projeto para 

outras cidades da região. 
“O PodCast vai poder ser 
acompanhado através das 
redes sociais oficiais em 
qualquer lugar que o pú-
blico estiver, queremos 
garantir informação de 
um jeito prático, moderno 
e divertido,” conclui.

O primeiro programa 
vai ao ar nesta sexta, às 
19h no canal oficial do 
Youtube – O Regional TV 
(https://www.youtube.
com/channel/UCYgTUH-
I3lyRrFLPUORcKSuQ), 
também no Guia Camin-
hos da Região e no Ins-
tagram @regionaltour.
podcast. Sugestões e infor-
mações através do email 
podcastoregional@gmail.
com.
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Cras Norte está com inscrições abertas para 
três cursos gratuitos em parceria com o Senai  
De Mogi Guaçu 

O Centro de Referên-
cia de Assistência Social 
(CRAS) Norte, no Jardim 
Ypê I, está com inscrições 
abertas para preenchimen-
to de vagas em três cursos: 
eletricista instalador, ins-
petor de qualidade e oper-
ador de microcomputador. 
Os cursos são gratuitos e 
serão promovidos por meio 
de parceria entre o Fundo 
Social de Solidariedade de 
Mogi Guaçu, a Secretaria 
Municipal de Assistência 
Social e o Serviço Nacional 
de Aprendizagem Industri-
al (Senai). 

Os interessados devem 
realizar as inscrições pres-
encialmente na sede do 
Centro de Referência de 
Assistência Social (CRAS) 
Norte, localizado na Rua 
Antônio Bazani, nº 135, no 
Jardim Ypê I. Os documen-
tos necessários são RG, 
CPF e os comprovante de 
endereço e de escolaridade. 
Mais informações pelo 
telefone (19) 3841.8460. 

Os cursos de eletricista 
instalador e de inspetor de 
qualidade serão promovi-
dos de segunda a sexta-fei-
ra das 13h às 17h com prazo 
de duração de três meses. 
O período de aulas será de 

18 de setembro a 17 de no-
vembro. Já o curso de oper-
ador de microcomputador 
será realizado de segunda, 
terça e quinta-feira, das 13h 
às 17h entre 18 de setembro 
e 26 de dezembro.  

A presidente do Fundo 
Social de Solidariedade, 
Ana de Elisabete Filomeno, 
destacou que os cursos têm 
como finalidade atender a 
população assistida pelos 
CRAS e pelo Centro de 
Referência Especializa-
do de Assistência Social 
(CREAS). “Aqueles que 
precisam adequar suas for-
mações profissionais terão 
a possibilidade de uma 

nova inserção no mercado 
de trabalho. São cursos de 
qualificação técnica e com 
a certificação do Senai”, 
disse. 

Requisitos 
Eletricista instalador  
18 anos e 6ºano do ensi-

no fundamental concluído 

Instalador de qualidade 
16 anos e ensino funda-

mental concluído 

Operador de microcom-
putador 

14 anos e ensino funda-
mental concluído

Iluminação em LED chega aos bairros dos 
Jardins Suécia I e II e Califórnia na Zona Leste 

de Mogi Guaçu 

Matrículas para Educação Infantil do ano letivo 
de 2024 começarão no dia 18 de setembro 

De Mogi Guaçu 

Nesta semana,  as 
vias do Jardim Suécia I, 
Jardim Suécia II e Jar-
dim Califórnia, na Zona 
Leste de Mogi Guaçu, 
começaram a receber 
nova iluminação em LED. 
Ao todo, serão instala-
das cerca de 230 novas 
luminárias entre os três 

bairros. A substituição de 
lâmpadas convencionais 
por novos equipamentos 
está sendo feita em ruas, 
avenidas, praças, áreas 
verdes e rotatórias do 
munícipio.  

O serviço visa melhorar 
e aumentar o nível da mo-
bilidade urbana e, prin-
cipalmente, a segurança 
da população guaçuana. 

A ação é executada por 
equipes do Consórcio para 
o Desenvolvimento Sus-
tentável (Condesu), que 
segue a ordem de serviço 
estipulada pela Secretar-
ia Municipal de Obras e 
Mobilidade (SOM), que 
acompanha o trabalho.    

Pelo cronograma, o 
próximo bairro que irá 
receber o trabalho será a 
Vila Paraíso, na Zona Sul, 
e incluirá as seguintes 
vias:  Rua dos Operári-
os, Rua Jacyra de Sousa 
Lithordi, Rua Benedita 
Rangel Cardoso, Rua Al-
zira Campos de Oliveira, 
Rua José Cristino de Ol-
iveira Campos, Rua Dr. 
Arnaldo de Campos, Rua 
Cristóvão Colombo, Rua 
João Ramalho, Rua Mem 
de Sá, Rua Pe. Manoel de 
Nóbrega, Rua Padre An-

chieta e Rua Dom Pedro I. 
Na sequência, a ação 

será executada em trecho 
da Avenida Emília Marchi 
Martini a partir da ponte 
de ferro até a Rua Ari 
Falsetti.  Neste local, a 
substituição de lâmpadas 
convencionais por novas 
luminárias em LED será 
feita nos dois lados da via 
e na área verde interna da 
avenida. O mesmo serviço 
também está programado 
para acontecer no entorno 
do Complexo da Brahma, 
no Parque Cidade Nova, e 
no Terminal Rodoviário, 
no Centro.   

Na semana passada, a 
troca de lâmpadas con-
vencionais por luminárias 
em LED foi realizada nas 
ruas do Distrito Industrial 
Mogi Guaçu I, na Zona 
Norte. No local, foram 

instaladas cerca de 110 lu-
minárias. O serviço tam-
bém foi feito no entorno 
do Córrego dos Macacos, 
situado na Zona Sul, Dis-
trito de Martinho Prado 
Júnior, Distrito Industrial 
João Batista Caruso e nos 
bairros do Jardim Imperi-
al e Jardim Pantanal. 

É importante destacar 
que os bairros da Vila Ber-
tioga, Chácaras Alvorada e 
Jardim Nova Alvorada es-
tão todos com iluminação 
100% LED.  

Reparos 
A população pode so-

licitar a troca de lâm-
padas apagadas ou com 
funcionamento irregular 
e ainda relatar os pon-
tos sem iluminação para 
reparos e substituição de 
lâmpadas. O atendimento 

é feito de forma online 
e a empresa contratada 
pela Prefeitura. Também 
é feita a manutenção de 
cabos rompidos.  

Para solicitar o serviço, 
o cidadão deve informar o 
endereço do equipamento 
com problemas durante 
o processo de abertura 
do pedido – todos eles, 
com acompanhamento 
disponível ao morador 
por meio de número de 
protocolo.  

O reparo pode ser 
solicitado pelo telefone 
0800 770 5676, das 8h às 
18h, ou a qualquer hora 
do dia pela internet, por 
meio do site www.mo-
giguacu.sp.gov.br, na aba 
de Serviços. O trabalho 
também pode ser solicit-
ado pelos telefones (19) 
3851.7017 e 3851.7018.

De Mogi Guaçu

A Secretaria Municipal 
da Educação vai realizar 
as matrículas para as Es-
colas Municipais de Ensi-
no Infantil (EMEI) e para 
as Escolas Municipais de 
Ensino Básico (EMEB) 
do ano letivo de 2024. As 
inscrições estarão abertas 
a partir do próximo dia 
18 de setembro e estarão 
disponíveis até o dia 20 
de outubro. As vagas do 
infantil I são direcionadas 
para crianças nascidas 
entre o dia 1° de abril de 
2019 e 31 de março de 
2020. Já as do infantil II 
são para os nascidos entre 
o dia 1° de abril de 2018 e 
31 de março de 2019. 

O responsável pela in-
scrição deverá portar os 
seguintes documentos: 
cópias da certidão de na-
scimento, RG, carteira de 
vacinação e uma foto 3x4 
do aluno, além das cópias 
de um comprovante de 
endereço, cartão SUS, 
cartão Bolsa Família e RG 
e CPF dos responsáveis. 
As inscrições poderão 
ser efetuadas das 8h às 
11h e das 13h às 16h nos 
locais designados abaixo, 
conforme cronograma da 
Secretaria Municipal da 

Educação.  
As matrículas para as 

EMEIs dos bairros Jar-
dim Ypê, Jardim Guaçua-
no, Distrito de Martinho 
Prado Júnior, Vila São 
Carlos, Jardim Novo I, 
Chácaras Alvorada, Jar-
dim Nossa Senhora das 
Graças, Jardim Presi-
dente, Jardim Esplanada, 
Jardim Zaniboni, Jardim 
Santa Terezinha I e II, Jar-
dim Santa Cecília e Jar-
dim Chaparral poderão 
ser feitas na EMEI Ger-
aldo Rodrigues da Cunha, 
localizada na Rua João de 
Souza Godoy, n° 235, no 
Pq. Cidade Nova. Dúvi-
das poderão ser sanadas 
através dos telefones da 
escola: (19) 3841.9478, 
(19) 3818.3318 e (19) 
3818.7495.  

Já as matrículas para 
as escolas da Zona Sul 
do município, dos bair-
ros Vila Paraíso, Jardim 
Planalto Verde, Jardim 
Itamaraty, Jardim Ban-
deirantes, Jardim Mun-
hoz, Jardim Itacolomy, 
Pq. dos Eucaliptos, Jar-
dim Rosa Cruz e Roseira, 
deverão ser feitas pelos 
responsáveis na Rua Wal-
domiro Caveanha, s/n, 
no Jardim Rosa Cruz, ao 
lado da EMEI Profª Cley-

de Pinheiro Volpe. Em 
caso de dúvidas, entrar 
em contato através do 
telefone: (19) 3841.9467. 

As inscrições para as 
EMEBs Profº Ubirajara 
Ramos, Ypê amarelo; 
Padre Estevo Fernando 
Laurindo, Jardim Igaça-
ba; Profª Guilhermina 
Lopes Rodrigues, Jardim 
Hedy; e Coronel Joaquim 
Leite de Souza, Nova Lou-
zã, serão realizadas nas 
próprias escolas.  

FEG
A Fundação Educacio-

nal Guaçuana (FEG) tam-
bém está com inscrições 
abertas para concorrer 
as vagas disponíveis e 
para a lista de espera da 
Educação Infantil do ano 
letivo de 2024. Estão di-
sponíveis 80 vagas para 
o jardim I, no período da 
manhã e da tarde, para os 
nascidos entre 1° de abril 
de 2019 e 31 de março de 
2020, além de vagas para 
uma lista de espera para 
o jardim II, no período da 
manhã e da tarde, para 
os nascidos entre o dia 1° 
de abril de 2018 e 31 de 
março de 2019. Para mais 
informações, consulte o 
edital: https://tinyurl.

com/aunf75ke.  
O cadastramento é 

gratuito e poderá ser real-
izado até às 23h59 do dia 
29 de setembro, exclu-
sivamente pela internet, 
através do link: https://
www.feg.br/edital-ed-
ucacao-infantil-2024/. 
Serão aceitas inscrições 
apenas de crianças resi-
dentes em Mogi Guaçu.  

Vale destacar que 

quem não tiver acesso a 
internet para efetuar a in-
scrição, poderá se dirigir 
até a FEG, que fornecerá, 
de forma gratuita, o equi-
pamento com os recursos 
necessários para que seja 
realizado o cadastramen-
to do estudante. Nesse 
formato, as inscrições 
poderão ser efetuadas 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 10h30 e das 

13h30 às 16h. A escola 
está localizada na Rua 
Hugo Panciera, n° 386, 
no Imóvel Pedregulhal.  

A lista com o defer-
imento das inscrições 
ficará disponível no site 
da Fundação, www.feg.
br, e no quadro de avisos 
da escola. A partir dos 
nomes desta lista, será 
efetuado o sorteio das 
vagas disponíveis.
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Mogi Guaçu conquista quatro medalhas no JOMI 
Estadual 2023  

Inscrições para a 47ª MEG se encerram no 
próximo dia 15 de setembro 

Meio ambiente é parceira do projeto 
Podium Verde

Nascar brasil: Gabriel Casagrande ganha a 
segunda corrida na final do Special Edition

De Mogi Guaçu 

A delegação guaçuana 
da Secretaria Municipal 
de Esporte e Lazer (SEL) 
competiu entre os dias 5 

e 9 de setembro na fase 
final da 25ª edição dos 
Jogos da Melhor Idade 
(JOMI) de 2023, realizada 
em São José do Rio Preto. 
Os atletas de Mogi Guaçu 

garantiram quatro medal-
has durante a competição, 
sendo três de ouro e uma 
de prata, ficando com a 19ª 
colocação no ranking geral 
com 19 pontos somados. 
Ao todo, o time guaçuano 
participou com 30 atletas, 
sendo 25 homens e cinco 
mulheres. 

A final estadual do JOMI 
reuniu 185 municípios en-
tre quase três mil partici-
pantes pela disputa de um 
lugar de destaque no pó-
dio. As medalhas de ouro 
vieram nas modalidades 
de tênis de mesa masculi-
no, com Max Augusto dos 
Santos, vôlei de quadra 
adaptado 60+ masculino 
e no atletismo feminino, 
na prova de 800 metros, 
com Janice da Silva Lira. A 
prata veio com o atletismo 
masculino, na prova de 
arremesso de peso, com 
Antônio Donizeti Barbieri 
dos Santos.  

Além das já citadas, 

Mogi Guaçu também com-
petiu nas modalidades de 
vôlei de quadra adaptado 
70+ masculino e natação 
masculino. As 14 modali-
dades disputadas no JOMI 
são: atletismo, bocha, bu-
raco, coreografia, damas, 
dança de salão, dominó, 
malha, natação, tênis, 
tênis de mesa, truco, vôlei 
adaptado e xadrez. A com-
petição reúne participantes 
com 60 anos ou mais. 

“As minhas expectativas 
pelo nosso desempenho 
foram superadas, princi-
palmente o resultado no 
vôlei em que somos muito 
competitivos independen-
te de qual campeonato 
estivermos disputando”, 
comemorou o técnico 
desportivo e chefe da del-
egação guaçuana no JOMI, 
Antonio Carlos Barbieri 
dos Santos, o Kalango.  

Um dos atletas do time 
campeão invicto do vôlei 
de adaptado 60+, Carlos 

Alberto Silva de Amorim, 
o Kaká, destacou que al-
guns dos atletas da equi-
pe chegaram no JOMI se 
recuperando de lesão e, 
portanto, tiveram que se 
superar para chegar ao 
lugar mais alto do pódio. 
“Eu mesmo já estava há 
seis meses parado. Cheguei 
para o JOMI em fase final 
de recuperação. Fomos 
indo jogo a jogo, das cinco 
partidas disputadas, per-
demos apenas um set na 
semifinal. O sentimento é 
de heroísmo por essa con-
quista”, comentou Kaká.  

Desempenho 
Atletismo
Mariusa Alves Silva 
Prova 500 metros 
5° Lugar 
Janice da Silva Lira 
Prova 800 metros  
1° Lugar  
José A. Fressato 
Prova 1.000 metros 
7° Lugar 

Alzira dos S. Ramos 
Prova 1000 metros 
14° Lugar 
Rita Rodrigues Rangel  
Prova 1500 metros   
5° Lugar  
Antônio Donizeti B. 

Santos 
Prova arremesso de 

peso  
2° Lugar  

Natação 
José Ricieri Morgon 
Prova 50 nado livre  
9° Lugar 
Prova 50 nado costa 
9° Lugar 

Tênis de mesa  
Max Augusto dos San-

tos 
1° Lugar – Campeão 

Vôlei masculino catego-
ria A (60+) 

1° Lugar – Campeão   
Vôlei masculino catego-

ria B (70+) 
8° Lugar 

De Mogi Guaçu 

A 47ª edição da Mara-
tona Esportiva Guaçuana 
(MEG), organizada pela 
Secretaria Municipal de 
Esporte e Lazer (SEL), 
está com inscrições ab-
ertas para as equipes es-
portivas interessadas em 
participar da tradicional 
competição. A inscrição 
pode ser feita até às 16h da 
próxima sexta-feira, dia 15 
de setembro. O cadastra-
mento deve ser realizado 
de forma online por meio 
do link: https://forms.
gle/2MH8YUoLZhQHp-
CkU7. A competição será 
disputada entre os dias 
30 de setembro e 26 de 
novembro.  

A SEL disponibilizará 
um link para que as equi-
pes inscrevam seus atle-
tas para as disputas das 
modalidades individuais, 
como nos casos de xa-
drez e damas. O cadastra-
mento deverá ser feito até 
às 23h59 da quarta-feira 
que antecede a disputa da 
respectiva modalidade. 
Para participar da MEG, a 
equipe deve se inscrever, 
no mínimo, em uma mo-
dalidade coletiva. A idade 
mínima para participação 
é de 7 anos, com exceção de 
damas, natação e xadrez. 

Na atual edição, serão 
disputadas 25 modali-
dades: atletismo, badmin-
ton, basquete 3x3, basquet-
ebol, beach tênis, biribol, 

bocha, ciclismo, dança de 
salão, dominó, futevôlei, 
handebol, damas, malha 
de terra, malha oficial, 
mountain bike, natação, 
prova pedestre, rainha, 
tênis, tênis de mesa, truco, 
voleibol adaptado, voleibol 
indoor e xadrez.   

A MEG terá categorias 
masculinas e femininas 
de pessoas com deficiência 
(PCD), pré-mirim (na-
scidos em 2011 ou após), 
mirim (nascidos em 2008 
ou após), juvenil (nascidos 
em 2007, 2006 ou 2005), 
adulto (livre), master (na-
scidos em 1983 ou antes) 
e veteranos (nascidos em 
1973 ou antes). Cada mo-
dalidade terá suas deter-
minadas categorias.  

No dia 19 de setembro, 
às 19h, a Pasta realizará 
um congresso técnico, 
quando será tratado sobre 
a apresentação das equi-
pes inscritas por modali-
dades, sorteio dos grupos 
das equipes coletivas e 
divulgação do calendário 
oficial. Em caso de eventu-
ais dúvidas, o interessado 
deve entrar em contato 
com a Secretaria de Es-
porte pelo WhatsApp: (19) 
99854.4817.   

Desfile de Rainhas 
Sendo disputada ex-

clusivamente na categoria 
feminina, as candidatas do 
Concurso de Rainhas da 
47ª edição da MEG terão 
que possuir, no mínimo, 

16 anos completos, não 
ter sido coroada a Rainha 
de outra MEG, deverão 
residir em Mogi Guaçu e 
não precisarão ser neces-

sariamente uma atleta de 
outra modalidade. A roupa 
para o desfile deverá ser 
short e top, os quais não 
são fornecidos pela SEL.

De Mogi Mirim

O Podium Verde, ide-
alizado pela atleta mogi-
miriana Mirlene Picin, 
a ‘Mika’, é um projeto 
inédito de reflorestamen-
to: as medalhas conquis-
tadas por ela nas mais 
diversas competições, 
tanto no Brasil quanto no 

Exterior, são revertidas 
em mudas de árvores que 
são, posteriormente, des-
tinadas à recomposição 
de florestas nativas, 
como APPs, e também 
da floresta urbana, de 
acordo com o Plano Mu-
nicipal de Arborização 
Urbana de Mogi Mirim.

Desde 2022, o projeto 

tem uma nova casa: o 
Horto Florestal de Mogi 
Mirim. A Prefeitura de 
Mogi Mirim, por meio da 
Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, adotou 
o projeto, por intermédio 
da Engenheira Florestal, 
Mestra em Silvicultu-
ra Urbana e gerente na 
Secretaria de Meio Am-

biente, Isabela Guardia, 
e do Secretário de Meio 
Ambiente e de Agricul-
tura, Oberdan Quaglio 
Alves.

Apenas  em 2022, 
foram acumuladas 230 
mudas de árvores a partir 
das 15 medalhas con-
quistadas pela Mika, 
que foram cultivadas no 

viveiro do Horto Florest-
al e já foram plantadas 
em diversas áreas da 
cidade de Mogi Mirim, 
como ao longo da Aveni-
da Adib Chaib, uma das 
vias onde a atleta tam-
bém treina.

Além disso, a Secre-
taria de Meio Ambiente 
também é parceira das 

ações socioeducativas do 
projeto, que realiza even-
tos sempre relacionados 
à causa do meio ambi-
ente e à educação de cri-
anças, jovens ou adultos 
sobre sustentabilidade e 
preservação, incluindo 
ações no Horto Florest-
al, juntamente com a 
Fundação Florestal.

O  g a ú c h o  G a b r i -
el Casagrande, do car-
ro #43, correndo pela 
PROAM, foi o vence-
dor da segunda corrida 
da final do Special Edi-
tion da NASCAR Brasil 
Sprint Race, disputada 
no Autódromo Velocitta, 
em Mogi Guaçu, interior 
paulista, na manhã deste 
domingo. A conquista se 
deu após um belo due-
lo contra Rafael Dias 
(#46, PRO), partindo 
para abrir vantagem na 
última volta. O pódio da 
geral se completa com 
Diogo Moscato (#54 , 
PRO), em terceiro. Pela 

AM, o curitibano Ed-
son Reis (#12) faturou 
sua primeira vitória no 
torneio.

A corrida que abriu 
os trabalhos deste do-
mingo foi marcada por 
um acidente envolvendo 
o canadense Paul Tracy 
(#26, PRO) e o português 
Lourenço Beirão (#72, 
PROAM), tirou outros 
cinco carros da pista logo 
na segunda volta. Com 
a saída do safety car, 
começaram as brigas 
pelas melhores posições. 
Com destaque entre os 
dois primeiros do pelotão 
à frente.

“Foi uma disputa emo-
cionante. O Rafael (Dias) 
é um cara que sempre 
joga muito limpo, mas 
muito pesado. Tentei 
dar dois dribles, e ele 
não caiu. Na terceira, 
deu tudo certo para ul-
trapassar. Também fui 
beneficiado com alguns 
acidentes que aconte-
ceram durante a corrida, 
e fui desviando desse 
pessoal. O objetivo foi 
cumprido, que era venc-
er, para marcar muitos 
pontos e, agora, vamos 
para a última e tentar 
conquistar o título.”, afir-
ma o gaúcho Casagrande 

que divide o carro #43 
com Gui Backes.

Rafa Dias perdeu a 
batalha, mas não a ad-
miração pelo seu con-
corrente. “Consegui dar 
trabalho para o pessoal. 
Ganhamos na minha 
classe, mas buscava a 
vitória na geral. Foi difí-
cil, pois foi uma forte 
disputa com o Gabri-
el (Casagrande). Ele é 
um piloto que admiro 
bastante desde que ele 
começou na Stock Car. 
Acredito que um dia vou 
alcançá-lo para disputar 
contra ele lá. A duelo 
foi bom e suado, mas 

ele conseguiu me ultra-
passar praticamente na 
última volta. Levo como 
aprendizado. O Vitor vai 
pilotar na próxima prova 
e acredito que a gente vai 
sair muito bem”, declara 
o jovem oriundo do ABC 
paulista.

Edson Reis, que até o 
início da etapa, liderava 
a divisão AM por apenas 
um ponto de diferença ao 
segundo colocado, con-
seguiu respirar aliviado 
com a conquista do pri-
meiro lugar. “Foi sensa-
cional, mas uma corrida 
bem difícil. Aqui no Ve-
locitta, é mais técnica. É 

uma corrida de cabeça. 
Consegui ficar na pista, 
me livrei dos enroscos e 
na penúltima volta con-
segui fazer a ultrapas-
sagem contra o MC Gui 
(#98, AM). E daí foi só 
alegria. Primeira vitória 
aqui no Special Edition 
da NASCAR BRASIL e 
estou muito feliz”, revela 
o curitibano.

A NASCAR Brasi l 
Sprint Race conta com 
apoio da Pirelli, Frum 
e fornecedores oficiais 
Militec1, Embreagex, Na-
no4you, Tecpads, Sparco, 
Real Radiadores, Zanoel-
lo e Graxa.
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Recuperação de veículo furtado e prisão por 
embriaguez ao volante em Mogi Guaçu, São Paulo

Prisão em flagrante na operação tática em 
Mogi Guaçu

 Prisão do suspeito e recuperação do veículo 
roubado em Mogi Mirim

Da Redação

Foto Divulgação PM

Polícia Militar do Es-
tado de São Paulo age 
com rapidez e eficiência 
na repressão de crimes 
no bairro Jardim Santa 
Terezinha

Em uma operação 
conjunta realizada no 
bairro Jardim Santa 
Terezinha, a Polícia Mil-
itar do Estado de São 
Paulo, através da CPI/2 
e o 26º Batalhão da Polí-
cia Militar Independente 
(BPM-I), 1ª Compan-
hia da Polícia Militar 
(1ª CIA/PM), conseguiu 
recuperar um veículo 
furtado e prender uma 

condutora por embria-
guez ao volante

A ação teve início 
às 05h00min, quando 
a equipe formada por 
I-26103, CB PM Dias, 
e SD PM Lepri, junta-
mente com o apoio das 
equipes 1776, Subten 
Dias, CB PM De Paulo, e 
17695, CB PM Fonseca e 
CB PM Paulo Henrique, 
estava patrulhando o 
bairro com o objetivo de 
coibir furtos, roubos e 
outros delitos na região.

Durante o patrul-
hamento, a equipe se 
deparou com um veículo 
Monza, que havia sido 
reportado como furta-
do pelo COPOM horas 
antes no bairro Jardim 

Itacolomy. Ao abordar 
o veículo, a equipe con-
statou que a condutora, 
identificada como N., e 
a passageira M. estavam 
no interior do carro.

A condutora foi ques-
tionada sobre a posse do 
veículo furtado, alegan-
do que o automóvel per-
tencia ao seu avô. Para 
esclarecer a situação, 
ambas foram conduzi-
das à Central de Polícia 
Judiciária (CPJ), en-
quanto a equipe da via-
tura I-26133 se dirigiu ao 
denunciante do furto, D.

Ao tomar conheci-
mento da autora do fur-
to, D. afirmou que era 
uma ex-namorada e que 
não havia tido contato 

com ela naquela data. 
Ao vistoriar o veículo, 
D. relatou que a ignição 
estava danificada e que a 
chave utilizada não era a 
do veículo furtado.

Com base nas infor-
mações coletadas, a Del-
egada Raquel Casali e a 
Escrivã Luciana decidi-
ram registrar o Boletim 
de Ocorrência  por furto 
e embriaguez ao volante. 
O veículo foi restituído a 
D. e liberado mediante 
locomoção por um guin-
cho particular, devido a 
pendências administra-
tivas.

A condutora N. foi in-
diciada por embriaguez 
ao volante e foi liberada 
após realizar a retirada 

de sangue, procedimen-
to padrão em casos de 
embriaguez ao volante.

Essa operação exem-
plifica o comprometi-
mento da Polícia Militar 
do Estado de São Paulo 
na repressão e prevenção 
de crimes, garantindo a 
segurança da comuni-

dade local. A ação ráp-
ida e eficaz da equipe 
resultou na recuperação 
do veículo furtado e na 
prisão de uma condutora 
embriagada, contribuin-
do para a manutenção da 
ordem pública no bairro 
Jardim Santa Terezinha, 
em Mogi Guaçu.

Da Redação

Foto Divulgação PM

Força Tática da 1ª Cia 
PM de Mogi Guaçu pren-
de indivíduo procurado 
por roubo e receptação

Em uma ação conjun-
ta da Equipe de Força 
Tática da 1ª Companhia 
da Polícia Militar, real-
izando Patrulhamento 
Tático nas operações 
Impacto e Shamar, um 
indivíduo identificado 

como K.D. V. F., de 26 
anos, foi detido em frente 
de um  apartamento. O 
motivo da abordagem foi 
um volume suspeito na 
cintura do suspeito. No 
entanto, o que se seguiu 
revelou algo muito mais 
sério.

Durante a busca pes-
soal, de acordo com os 
procedimentos opera-
cionais padrão (Pop), os 
oficiais descobriram que 
o objeto suspeito era, na 
verdade, um aparelho de 

celular, e nada de ilícito 
foi encontrado em posse 
de K.D. V. F. Entretanto, 
uma consulta ao Centro 
de Operações da Polícia 
Militar (Copom) revelou 
que o indivíduo estava 
com dois mandados de 
prisão em seu nome.

O primeiro mandado 
estava relacionado ao 
crime de roubo,  o segun-
do mandado era por re-
cepta. Com base nessas 
descobertas e diante das 
circunstâncias, foi dada 

voz de prisão a K.D. V. F.
O indiciado foi con-

duzido às medidas ad-
ministrativas pela Cen-
tral de Polícia Judiciária 
de Mogi Guaçu, onde 
permaneceu à disposição 
da Justiça. A rápida e 
eficaz ação da Força 
Tática na prisão deste 
indivíduo procurado de-
staca o compromisso das 
autoridades em garantir 
a segurança e o cumpri-
mento da lei na cidade de 
Mogi Guaçu.

Da Redação

Foto Divulgação PM

No dia 11 de setembro 
de 2023, por volta das 
20h20, uma equipe da 
Força Tática da Polícia 
Militar recebeu infor-
mações sobre o furto 
recente de uma moto-
cicleta ocorrido na Rua 
Acúrcio Alves Ramos, 
em Mogi Guaçu. A víti-
ma estava rastreando o 
veículo e informou que 
sua última localização 
era na Rodovia dos Ag-
ricultores, próximo à 
Piteira, em Mogi Mirim.

Imediatamente ,  a 
equipe da Força Tática 
se dirigiu ao local indi-
cado e avistou um in-
divíduo, posteriormente 
identif icado como o 
autor do furto, sain-
do de uma mata com 
um capacete nas mãos. 
Os policiais proceder-
am com a abordagem e 
realizaram uma busca 
pessoal, encontrando 
uma ferramenta mod-
ificada utilizada para 
violar ignições de mo-
tocicletas no bolso do 
suspeito.

Questionado pelos 
policiais, R. S. P. con-

fessou ter subtraído a 
motocicleta em Mogi 
Guaçu momentos antes 
e a ter escondido nas 
proximidades, dentro 
da mata. Ele indicou o 
local exato onde o veí-
culo estava escondido.

Diante dos fatos, foi 
dada voz de prisão ao 
indiciado, seus direitos 
constitucionais foram 
lidos e ele foi conduz-
ido, juntamente com a 
motocicleta recuperada, 
ao Centro de Polícia Ju-
diciária (CPJ) de Mogi 
Guaçu. A delegada de 
plantão,  após tomar 
conhecimento dos acon-

tecimentos, ratificou 
a prisão de R. S. P., 
que permaneceu sob 
custódia à disposição da 
justiça.

E s t e  i n c i d e n t e 
demonstra a eficiência 
da ação policial em res-
posta ao furto de veícu-
los e a colaboração en-
tre as equipes da Força 
Tática, resultando na 
recuperação do veículo 
roubado e na prisão do 
suspeito em flagrante. A 
Polícia Militar continua 
a atuar de forma incisiva 
para combater crimes e 
manter a segurança da 
comunidade local.

Reportagem: Susi-
Baião

Fotos: Susi Baião

Na manhã desta quin-
ta-feira (14), foi inaugura-
da na cidade de Mogi Gua-
çu, a pedra fundamental 

da nova sede do 26º Ba-
talhão de Polícia Militar 
do interior. O evento, que 
marcou o início da cons-
trução, foi prestigiado 
por diversas autoridades 
locais, estaduais e regio-
nais, demonstrando a im-

portância dessa iniciativa 
para a comunidade.

O ato simbólico teve 
a presença do prefeito 
Rodrigo Falsetti, do vi-
ce-prefeito Major Mar-
cos Tuckumantel, coro-
nel PM Adriano Augusto 
Leão, comandnate do CPI 
2, com sede em Campi-
nas, do deputado estadual 
Barros Munhoz, além de 
outras autoridades po-
líticas da região e repre-
sentantes do CONSEG 
(Conselho Comunitário 
de Segurança), da região.

 O 26º Batalhão é res-
ponsável por zelar pela 
segurança de oito muni-
cípios: Mogi Guaçu, Mogi 
Mirim, Estiva Gerbi, Ho-
lambra, Jaguariúna, Pe-
dreira, Itapira e Santo An-
tonio de Posse.

A construção da nova 

sede do Batalhão, iniciou 
hoje, localizada na rua 
Maria Conceição Chia-
relli Silva, s/n, no Jardim 
II, próximo ao Sesi. Este 
projeto representa um 
investimento significati-
vo na segurança pública, 
totalizando cerca de 10 
milhões de reais. O novo 
edifício contará com dois 
pavimentos e ocupará 
uma área de 2,8 mil me-
tros quadrados. Confor-
me o edital do Governo do 
Estado, o prazo previsto 
para a conclusão da obra 
é de 360   dias.

O Tenente-Coronel do 
26º Batalhão, Antonio 
Roberto Catossi, enfati-
zou que esta nova sede 
será um modelo para os 
demais batalhões do es-
tado. O terreno onde a 
nova sede será construída 

foi doado pela Prefeitura 
de Mogi Guaçu no ano 
de 2010, evidenciando a 
parceria entre as esferas 
municipal e estadual para 
aprimorar a segurança da 
comunidade.

O projeto da nova sede 
foi cuidadosamente pla-
nejado para atender a 
todas as necessidades da 
Polícia Militar e melhorar 
a qualidade dos serviços 
prestados à população. 
Além de abrigar o 26º 
Batalhão, o local também 
sediará a 1ª Companhia 
da PM de Mogi Guaçu, a 
Força Tática, a Unidade 
Integrada de Saúde e o 
Gabinete de Treinamen-
to. Terá uma sala com 66 
metros quadrados des-
tinada a uma academia, 
proporcionando aos poli-
ciais militares um espaço 

adequado para o treina-
mento físico, contribuin-
do para sua preparação e 
desempenho no cumpri-
mento de suas funções.

 A população de Mogi 
Guaçu e municípios vizi-
nhos podem esperar uma 
melhoria significativa na 
segurança pública com a 
conclusão deste projeto. 
A nova sede do 26º Ba-
talhão da PM, com sua 
infraestrutura moderna e 
completa, reflete o com-
promisso das autorida-
des locais e estaduais em 
fornecer um ambiente de 
trabalho adequado aos 
profissionais da polícia, 
bem como oferecer um 
atendimento mais eficaz 
à população, promovendo 
a segurança e o bem-estar 
de todos.

26º Batalhão da PM terá nova sede: Inauguração da 
Pedra Fundamental marca o início da construção
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Cirurgias eletivas passam de 
160 por mês na Santa Casa

Secretaria de Saúde inicia repasses da 
Assistência Financeira Complementar para os 

profissionais da enfermagem 

De Mogi Mirim

Como já havia ante-
cipado o prefeito Pau-
lo Silva, o número de 
cirurgias eletivas na 
Santa Casa está  au-
mentando mês e mês e 
deve fechar o ano com 
um recorde expressivo. 
Em agosto, foram 166 
c irurgias ,  ante  uma 
média de 70 proced-
imentos por mês que 
vinha sendo realizados 
naquele hospital. 

Em julho, o número 
já havia sido de 143 
operações e no mês an-
terior, ultrapassou 130. 

Para o prefeito, isso é 
reflexo direto dos altos 
investimentos que vem 
sendo feitos na Santa 
Casa por parte da atu-
al administração e da 
parceria com a irman-
dade e INCS (Instituto 
Nacional de Ciência da 
Saúde). 

Mais  uma vez ,  as 
c i r u r g i a s  d e  h é r n i a 
foram maioria ,  com 
3 5  p r o c e d i m e n t o s . 
Em seguida,  v ieram 
as cirurgias de retira-
da da vesícula (cole-
cistectomia), com 22 
operações. Paulo Silva 
afirmou que o número 

elevado de cirurgias 
eletivas é expressivo e 
supera a média históri-
ca daquele hospital , 
que eram de 60 a 70 
por mês. 

Para o prefeito não 
r e s t a m  d ú v i d a s  d e 
que a tendência é que 
esse número continue 
em alta nos próximos 
meses. Muitas das op-
erações realizadas na 
Santa Casa foram feitas 
com a utilização do vid-
eolaparoscópico, um 
equipamento que cus-
tou quase R$ 300 mil 
aos cofres públicos e 
que garante um melhor 

resultado do que pelas 
cirurgias convenciona-
is, principalmente na 
recuperação pós-oper-
atória.

Também neste final 
de  semana,  a  Santa 
Casa realizou a primei-
ra etapa de cirurgias 
de catarata,  quando 
mais de 50 pacientes 
passaram pe lo  pro -
cedimento. Nos próxi-
mos dias 23 e 24, mais 
um mutirão acontece 
naquele hospital. Para 
outubro e novembro, 
estão previstas  out-
ras 200 cirurgias de 
catarata. 

De Mogi Guaçu 

A Secretaria Municipal 
de Saúde de Mogi Guaçu 
vai iniciar neste mês os 
pagamentos da Assistência 
Financeira Complementar 
do Piso Nacional da En-
fermagem após o repasse 
realizado pelo Ministério da 
Saúde. O pagamento será 
feito para os profissionais 
que recebem abaixo do 
piso, conforme o estabele-
cido por lei.  

Nesta segunda-feira, dia 
11 de setembro, a Prefeitura 
enviou para a Câmara e os 
vereadores aprovaram o 

Projeto de Lei Complemen-
tar que dispõe sobre autor-
ização para realizar os pag-
amentos de assistência fi-
nanceira aos trabalhadores 
que têm direito.  

Em relação aos servi-
dores municipais, o repasse 
foi feito diretamente pelo 
Ministério da Saúde aos 
Municípios para que as 
Prefeituras repassem os 
valores. O valor a ser repas-
sado para cada profission-
al ficará condicionado ao 
valor liberado pela União, 
conforme planilha apurada 
através do sistema investi-
SUS. 

Os pagamentos da As-
sistência Financeira Com-
plementar serão feitos em 
cumprimento a Emenda 
Constitucional nº 124, de 
14 de julho de 2022 e da 
Lei Federal nº 14.434, de 
4 de agosto de 2022 aos 
profissionais ocupantes 
dos cargos e empregos de 
enfermeiros, técnico de 
enfermagem, auxiliar de 
enfermagem e parteiras. 

Compete a União o re-
passe dos valores a título 
de Assistência Financeira 
Complementar para ating-
imento do piso salarial, 
não sendo repassada essa 

responsabilidade de forma 
automática ao Município, 
estando este desobrigado 
do seu cumprimento em 
caso de não custeio pela 
União.  “Mogi Guaçu, com 
esse pagamento, reafirma 
seu compromisso com os 
profissionais da enferma-
gem e com a valorização do 
trabalho e dedicação deles 
não só nos momentos mais 
difíceis da pandemia, como 
também nas atividades 
diárias que atendem tão 
bem à população”, comen-
tou o secretário municipal 
de Saúde, Luciano Firmino 
Vieira.


